



LIBRE: La nueva victoria es Rixi



LA REIVINDICACIÓN DE HONDURAS

Del Poder Ciudadano de Manuel Zelaya a la Refundación Nacional con Xiomara Castro y una nueva victoria con Rixi Moncada

El presidente Manuel Zelaya, saluda al pueblo junto a la primera dama, Xiomara Castro de Zelaya, luego de tomar posesión el 27 de enero de 2006.



Dirigentes de organizaciones obreras, sociales y gremiales ratificaron su apoyo a la consulta de la Cuarta Urna, que no se celebró por el golpe de Estado del domingo 28 de junio de 2009.

El gobierno del presidente Manuel Zelaya (2006-junio 2009), pasó a la posteridad como la primera gestión administrativa del Estado hondureño que rompió los viejos paradigmas de gobernar del bipartidismo conservador, con una política de alta inclusión social. Desde el inicio de su administración, el mismo día de la toma de posesión, el 27 de enero de 2006, en el Estadio Nacional, en Tegucigalpa, Zelaya sancionó la Ley de Participación Ciudadana, que sería una de las principales normativas sobre la cual construiría el proyecto de la Cuarta Urna.

COMBUSTIBLES Y ENERGÍA
La administración Zelaya aprobó subsidios a los combustibles y la energía eléctrica y lanzó una licitación internacional de carburantes y una nueva fórmula de fijación de precios a las transnacionales. A finales de 2006, Honduras registraba un crecimiento económico de 6% y el alto contenido social del Gobierno del Poder Ciudadano llevó a aprobar en diciembre de 2008 un incremento al salario mínimo del 60%, de 3,400 a 5,500 lempiras en beneficio de los obreros.

PETROCARIBE Y ALBA
El 29 de enero de 2008, en Tegucigalpa, en una ceremonia con la presencia de varios dignatarios internacionales, entre ellos el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, el mandatario Zelaya suscribió el convenio de ingreso de Honduras al mecanismo de PETROCARIBE, para la adquisición de combustibles a precios concesionales. Para el 25 de agosto de 2008, Zelaya integró a Honduras a la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América, ALBA, que aglutina a gobiernos socialistas y algunos

mandatarios asistieron al acto celebrado en la Plaza de la Libertad, contigua a Casa de Gobierno, en Tegucigalpa.

CUARTA URNA Y GOLPE
Zelaya promovía la Cuarta Urna para preguntar al pueblo si quería ser consultado. El 24 de junio de 2009, Zelaya anunció la destitución del jefe del Estado Mayor de las FF. AA., general Romeo Vásquez Velásquez, y que se aceptaba la renuncia del ministro de Defensa, Edmundo Orellana. El 25 de junio recuperó las urnas electorales de la Fuerza Aérea, que habían sido decomisadas por los militares. El proyecto de la Cuarta Urna, sería trun-

cado por el cruento golpe de Estado del domingo 28 de junio de 2009, cuando Zelaya fue sacado por la fuerza de su residencia capitalina, en ropa interior, por un contingente de militares, y llevado a la base aérea "Hernán Acosta Mejía". Luego, lo trasladaron en avión a San José, Costa Rica, donde lo recibió el presidente y Premio Nobel de la Paz, Óscar Arias.

EN EMBAJADA DE BRASIL
La ruptura del Estado de Derecho sentó las bases para la creación del Frente Nacional de Resistencia contra el Golpe de Estado, FNRP, que llevó a cabo una serie de movilizaciones en apoyo al retorno de Zelaya, quien junto



El presidente Manuel Zelaya saluda al pueblo que se congregó frente a la embajada de Brasil, en Tegucigalpa, donde se refugió con seguidores tras regresar al país el 21 de septiembre de 2009.

a seguidores logró entrar al país el 21 de septiembre de 2009 y refugiarse en la embajada de Brasil, en Tegucigalpa. Zelaya logró salvoconducto y el 27 de enero de 2010, partió con su familia a República Dominicana, cuyo presidente, Leonel Fernández, le concedió asilo político. Regresó al país el 28 de mayo de 2011, gracias al Acuerdo de Cartagena, suscrito con el mandatario Porfirio Lobo Sosa, teniendo como testigos de honor a los presidentes de Venezuela, Hugo Chávez y Colombia, Juan Manuel Santos.

GOBIERNO DE XIOMARA

La Asamblea del FNRP creó el Partido Libertad y Refundación, LIBRE, con su plataforma ideológica del Socialismo Democrático, que fue inscrito como tal el 13 de marzo de 2011, por el Tribunal Supremo Electoral, TSE, y se postuló la candidatura de Xiomara Castro para las elecciones de 2013, que se robó el nacionalista Juan Orlando Hernández, mediante fraude. Violentando la Constitución de la República, el nacionalista Hernández, preso ahora en Estados Unidos por narcotráfico, también se robó las elecciones de 2017 que

ganó LIBRE, en una Alianza de Oposición contra la Dictadura. Pero gracias al apoyo mayoritario del pueblo hondureño, LIBRE ganó las elecciones generales de noviembre de 2021 y Xiomara Castro se convirtió en la primera mujer Presidenta de Honduras, iniciando el proyecto de la Refundación Nacional y una serie de obras sociales, económicas y de infraestructura, incluyendo la construcción de carreteras y hospitales.

RIXI PRESIDENTA

Para las elecciones del 30 de noviembre de 2025, LIBRE, presenta como su candidata a Rixi Moncada, una carismática joven maestra y abogada, que ha luchado junto al pueblo y ocupó varios cargos en el Gobierno del Poder Ciudadano; fue ministra de Finanzas y de Defensa en el Gobierno del Socialismo Democrático. Moncada desempeñó un papel importante como representante de LIBRE, ante el Consejo Nacional Electoral, CNE, logrando desmontar el fraude que se fraguaba para las elecciones de 2021 que ganó Xiomara Castro. Apoyada por seis movimientos internos,



La Mandataria Xiomara Castro acompañada de su nieta Irene Melara Zelaya, saludó al pueblo en el Estadio Nacional, luego de la toma de posesión el 27 de enero de 2022, tras el triunfo de LIBRE.

Moncada, ganó la candidatura presidencial de LIBRE, en las elecciones primarias del 9 de marzo pasado, convirtiéndose en la candidata más votada con 674,215 marcas, superando incluso las votaciones que obtuvieron los aspirantes del Partido Nacional y el Partido Liberal.

Con su cercanía al pueblo, Moncada ha sostenido diversos conversatorios con las etnias garífuna, misquita, jicaque, pech y lenca, así como diferentes grupos sociales, empresariales y productores agropecuarios para conocer sus inquietudes y aspiraciones e incluirlas en su plan de gobierno.

“Nos encargaremos de garantizar la segunda victoria popular; unidos y organizados venceremos, solo el pueblo salva al pueblo, hasta la victoria siempre”.

Rixi Moncada



Con el apoyo del pueblo, Rixi Moncada, emerge como la candidata presidencial de LIBRE para derrotar al bipartidismo en las elecciones del 30 de noviembre y profundizar la Refundación Nacional que inició Xiomara Castro.



La candidata Xiomara Castro, al frente de las caravanas vehiculares de LIBRE encendió el entusiasmo del pueblo hondureño y la resistencia por llevar por primera vez a una mujer a la Presidencia de Honduras.

Victoriosa campaña de LIBRE y **triunfo de Xiomara Castro** en 2021





La presidenciable Xiomara Castro se planteó el reto de sentar las bases para la Refundación Nacional de Honduras, prometiendo una nueva era de inclusión democrática en un país donde ha campeado la exclusión social.



Caravanas por la victoria de LIBRE, recorrieron diversos lugares del país durante la campaña electoral para las elecciones generales de noviembre de 2021, ganadas por Xiomara Castro.



Junto al pueblo, el cierre de campaña de Xiomara Castro, en el parque central de Tegucigalpa, Manuel Zelaya, Héctor Zelaya y Xiomara Hortensia "Pichu".



El comunicador social y dirigente opositor Milton Benítez, también se sumó a las filas de LIBRE, con su apoyo a la candidatura de Xiomara Castro.



La lideresa Xiomara Castro acepta el triunfo electoral con humildad y compromiso ciudadano, anunciando el inicio del proyecto de la Refundación Nacional, mediante un Gobierno de inclusión social.



Xiomara Castro llevó su mensaje de esperanza en la transformación de Honduras, por diferentes ciudades del país hasta derrotar a los grupos oligárquicos del bipartidismo.



La ahora candidata para los comicios de noviembre 2025, Rixi Moncada, desempeñó un papel vital como representante de LIBRE, ante el Consejo Nacional Electoral, CNE, en las elecciones de 2021.



La prensa escrita anuncia el nuevo amanecer para el pueblo hondureño con el triunfo arrollador de LIBRE y su candidata, Xiomara Castro, tras las elecciones del domingo 28 de noviembre de 2021.

La Presidenta
Xiomara Castro
asumió el cargo el
27 de enero de 2022,
marcando un hito
en la vida política
del país, poniendo
fin a la hegemonía
bipartidista y
llevar al poder al
Partido Libertad y
Refundación, LIBRE.



Gobierno de la Refundación Nacional





La Mandataria Xiomara Castro y el constructor de victorias, Manuel Zelaya, saludan al pueblo en Resistencia, que con mucho cariño y alegría llegó al Estadio Nacional para la toma posesión.



La Mandataria junto al expresidente Manuel Zelaya y al Secretario Privado, Héctor Zelaya, levantan la mano en señal de victoria para demostrarle al bipartidismo la fuerza de la Resistencia, a pesar de las amenazas de un nuevo golpe de Estado por la oligarquía.



La Mandataria Xiomara Castro, el expresidente Manuel Zelaya y Luis Redondo, Presidente del CN saludan a la multitudinaria manifestación que urgía la aprobación de la Ley de Justicia Tributaria.



El 19 de septiembre de 2024, Manuel Zelaya; miembros del Gabinete de Gobierno, diputados, dirigentes y militantes del partido acompañaron a la Presidenta Xiomara Castro, en la demostración contra las amenazas golpistas.



La Presidenta Xiomara Castro y la candidata a la Presidencia, Rixi Moncada, son las mujeres más influyentes del país y las más admiradas por el pueblo en Resistencia.



Atendiendo el llamado de la Presidenta Xiomara Castro, la Resistencia escribió nuevamente la historia con su apoyo total a la bancada de diputados del Partido LIBRE y al presidente del Congreso Nacional, Luis Redondo, el 29 de agosto de 2023.

El expresidente Manuel Zelaya; el ministro asesor en Comunicaciones, Milton Benítez y el canciller Eduardo Enrique Reina, durante el acompañamiento de LIBRE, en la movilización del Día Internacional del Trabajo.





La Presidenta Xiomara Castro, en su discurso ante la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas, ONU, en septiembre de 2024, condenó el crimen contra el ambientalista Juan López.



La Dignataria Xiomara Castro visitó al papa Francisco en el Vaticano, donde le entregó tres obsequios y conversaron sobre pobreza y migración.

La Presidenta Xiomara Castro fue recibida por el rey Felipe VI, y ambos ratificaron su compromiso de fortalecer los lazos de amistad, cooperación y vínculos diplomáticos entre Honduras y España.





La Dignataria Xiomara Castro, fue recibida en la Plaza Este del Gran Palacio de China por el presidente Xi Jinping, en la primera visita de Estado, con el fin de fortalecer las relaciones con el “gigante asiático”.

La Presidenta Xiomara Castro, la mandataria de México, Claudia Sheinbaum, y la exministra de Defensa y candidata presidencial de LIBRE, Rixi Moncada, en la IX Cumbre de Jefas y Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, CELAC.





La IX Cumbre de la CELAC concluyó con éxito en Tegucigalpa, con la participación de los 33 países



miembros en un diálogo regional para la integración y el desarrollo de América Latina y el Caribe.



Enérgica y con decisión de lideresa nata, Rixi Moncada insta a la unidad y organización para concurrir en masa a las urnas y darle un nuevo triunfo electoral al pueblo hondureño.

Rixi Moncada Candidata de LIBRE para elecciones 2025





Rixi Moncada, ganó las elecciones primarias de marzo y la Asamblea Nacional Extraordinaria de LIBRE, ratificó el total respaldo a su candidatura presidencial el 31 de mayo de 2025.



La candidata presidencial Rixi Moncada escucha a su pueblo y ha sostenido conversatorios con las etnias lenca, misquita, jicaque, pech, tawahka y otros grupos sociales para tener en cuenta sus aspiraciones.



Como ministra de Defensa, Rixi Moncada fue recibida con honores por la general Laura Richarson, en el Comando Sur, fortaleciendo la cooperación militar con Estados Unidos, incluyendo la lucha contra el narcotráfico.



Rixi Moncada tuvo un rol de vital importancia en el gobierno de Xiomara Castro, para fortalecer el rol constitucional de las Fuerzas Armadas, con el apoyo del jefe de Estado Mayor, general Roosevelt Hernández.



La entonces ministra de Defensa, Rixi Moncada y la embajadora de Estados Unidos en Honduras, Laura Dogu, sostuvieron varias reuniones para actualizar los programas de cooperación entre ambos países.



La figura carismática y la cercanía con el pueblo le granjean a Rixi Moncada el respeto y cariño de chicos y grandes que ven en ella a la madre y maestra abnegada de amor a su gente.







El domingo 27 de enero de 2006, durante su discurso de toma de posesión en el Estadio Nacional, el Presidente Manuel Zelaya sancionó la Ley de Participación Ciudadana, considerada el preámbulo de la Consulta Popular de la Cuarta Urna.

Manuel Zelaya: Gobierno del Poder Ciudadano (2006-junio 2009)





El Presidente de la República, Manuel Zelaya junto a la primera dama, Xiomara Castro de Zelaya, y secretario privado, Raúl Valladares.



El Presidente Manuel Zelaya firmando la adhesión de Honduras al ALBA junto al mandatario de Venezuela, Hugo Chávez, en un acto público en la Plaza de La Libertad y La Solidaridad, adyacente a Casa Presidencial.



Junto a representantes de organizaciones obreras, sociales, gremiales y comunales, el presidente Manuel Zelaya ratificó el llamado a concurrir a la celebración de la consulta de la Cuarta Urna, que fue truncada por el golpe de Estado que asestaron la oligarquía y militares.



En la ceremonia de adhesión de Honduras como miembro del ALBA, acompañaron al jefe de Estado, Manuel Zelaya, y a la primera dama, Xiomara Castro, los presidentes de Nicaragua, Daniel Ortega; de Venezuela, Hugo Chávez; el vicepresidente de Cuba, Carlos Lage, y el presidente de Bolivia, Evo Morales, entre otros dignatarios invitados.



En la firma del acuerdo de adhesión al ALBA, la ministra de Relaciones Exteriores, Patricia Rodas; Daniel Ortega, mandatario de Nicaragua; Hugo Chávez, jerarca de Venezuela; Presidente Manuel Zelaya; la primera dama, Xiomara Castro; Carlos Lage, vicepresidente de Cuba y el presidente de Bolivia, Evo Morales.



El Presidente Manuel Zelaya, al lado de su homólogo de Venezuela, Hugo Chávez, en su visita oficial en enero de 2008, en la que se firmó el acuerdo de suministro de petróleo subsidiado entre Honduras y Petrocaribe.



La entonces ministra de Trabajo del Poder Ciudadano, Rixi Moncada, realiza la primera visita oficial al presidente Hugo Chávez para solicitar la incorporación de Honduras a Petrocaribe.



El presidente de Venezuela, Hugo Chávez junto a Rixi Moncada, ministra de Trabajo, fortaleciendo las relaciones de cooperación para la incorporación de Honduras al mecanismo energético de Petrocaribe.



El Mandatario Manuel Zelaya inicia su relación comercial con el jefe de Estado de Venezuela, Hugo Chávez, en la toma de posesión de la presidenta de Chile, Michelle Bachelet, en marzo de 2006.



El presidente Manuel Zelaya junto a su hija, Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya, junto al entonces gobernante cubano, Raúl Castro, y el líder cubano, Fidel Castro, durante un encuentro el 3 de marzo de 2009, en La Habana, Cuba.



El presidente Manuel Zelaya encabezó junto al pueblo la recuperación de las papeletas que las FF.AA., confiscaron para que no se realizara la consulta popular de la Cuarta Urna.

Convocatoria a la **consulta** de la **Cuarta Urna**





El presidente Manuel Zelaya acompañado por la primera dama, Xiomara Castro, junto a representantes del pueblo, confirma la convocatoria la consulta de la Cuarta Urna, pese a los obstáculos de los sectores oligárquicos.



El mandatario Manuel Zelaya, subido en una grada del vehículo dirigió al pueblo que llegó a la Fuerza Aérea, para rescatar las urnas que habían sido sustraídas para evitar que la Consulta del 28 de junio de 2009 se realizara.



Decenas de hondureños junto al mandatario Manuel Zelaya recuperaron, el 25 de junio de 2009, de las instalaciones de la Fuerza Aérea Hondureña, FAH, las cajas que contenían las papeletas para la Cuarta Urna.



Previo al golpe de Estado, el pueblo, dirigentes campesinos, sindicales y magisteriales mostraron su apoyo al Gobierno del Poder Ciudadano para la realización de la Cuarta Urna.



El 28 de junio de 2009, Casa Presidencial fue asaltada por los golpistas y las supuestas fuerzas del orden después de secuestrar y sacar al presidente Manuel Zelaya a Costa Rica.

Golpe de Estado del 28 de junio de 2009





El Presidente Manuel Zelaya, junto a su homólogo costarricense, Óscar Arias, denuncia en conferencia de prensa su secuestro y el golpe de Estado perpetrado por los grupos fácticos de poder.



Los camarógrafos de medios de comunicación hondureños e internacionales fueron perseguidos y golpeados por las fuerzas represivas.



La primera dama, Xiomara Castro, muestra la puerta tiroteada de su casa, el 28 de junio del 2009, día en que los entes represivos secuestraron al Presidente Manuel Zelaya.



Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya, en la puerta de su casa narró los momentos de terror que soportó al ver como tiroteaban su hogar y secuestraban a su padre, Manuel Zelaya.



En las inmediaciones de Casa Presidencial el pueblo exigía la restitución del depuesto presidente Manuel Zelaya, gritando consignas en contra de las fuerzas represoras.



En las inmediaciones de Casa Presidencial, el pueblo exigía la restitución del depuesto presidente Manuel Zelaya, gritando consignas en contra de las fuerzas represivas.



Micheletti y Romeo Vásquez, responsables de los crímenes de lesa humanidad en el contexto del golpe de Estado.



La emblemática imagen denota como estaba el país al romperse el Estado de Derecho y los militares custodiaban los alrededores de Casa Presidencial.



La primera dama y ahora Presidenta de Honduras, Xiomara Castro y su hija, Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya, sostienen una imagen del gobernante Manuel Zelaya, durante una manifestación en contra el golpe de Estado en la capital.



En un multitudinario recibimiento, los hondureños que se encontraban en las inmediaciones del aeropuerto Toncontín, dieron la bienvenida al gobernante Manuel Zelaya, luego del exilio en República Dominicana.



El periodista César Silva quedó manchado de sangre luego de cargar junto a otras personas de la Resistencia, a Isy Obed Murillo, quien fue asesinado durante la movilización del 5 de julio de 2009.



Los militares embistieron al pueblo con bombas lacrimógenas y a bala viva en las inmediaciones del aeropuerto Toncontín.



Con fuerza de voluntad y bravura, cientos de hondureños con banderas de Honduras y del Partido Liberal cerraban las calles para evitar que los militares fueran a reprimir a la población que se manifestaba de forma pacífica.



Masiva manifestación rumbo a Casa de Gobierno, tras el golpe de Estado del 28 de junio de 2009, cuando el pueblo se volcó a las calles para condenar la ruptura del Estado de Derecho.



El cantautor hondureño Héctor Daniel González ("Jerónimo"), cantó frente a miembros de la policía durante una protesta, acompañando siempre al Frente Nacional de Resistencia Popular, FNRP, hasta que fue asesinado en un misterioso atropello, provocado por un "carro fantasma".



Emmo Sadloo fue un líder nato de la Resistencia que apoyó el retorno a la democracia y la restitución del presidente Manuel Zelaya. Fue vilmente asesinado a balazos en su negocio por presuntos paramilitares.

Rixi Moncada, ministra de Trabajo y Energía del Poder Ciudadano, fue la vocera del depuesto presidente Manuel Zelaya durante el "Diálogo de San José", fallido por la intransigencia de los golpistas.





Manuel Zelaya y Xiomara Castro agradecieron en conferencia de prensa, en Santo Domingo, República Dominicana, al gobernante Leonel Fernández, quien les acogió como huéspedes distinguidos.



Los presidentes Evo Morales (Bolivia), Daniel Ortega (Nicaragua), Hugo Chávez (Venezuela) y Rafael Correa (Ecuador), entre otros, exigieron la restitución de Manuel Zelaya, tras el golpe de Estado de 2009.



La primera dama, ahora Presidenta del país, Xiomara Castro, habló ante su pueblo al dirigir la protesta en defensa de la democracia, a inmediaciones de Casa Presidencial.



La primera dama, Xiomara Castro, retó a los militares que obstaculizaban la ruta hacia Alauca, El Paraíso, impidiéndole el reencuentro con su esposo, Manuel Zelaya.



Decenas de medios de comunicación nacionales e internacionales y centenares de hondureños acompañaron al Mandatario Manuel Zelaya para que este intentara ingresar a Honduras a través de la frontera nicaragüense.



El Mandatario Manuel Zelaya tocando la cadena que divide la frontera con Nicaragua para estar con los cientos de simpatizantes que le esperaban en ese límite para que pudiera ingresar a Honduras.



Rodeado por miembros del Frente Nacional de Resistencia contra el Golpe de Estado, el mandatario Manuel Zelaya hace la señal de la victoria en la embajada de Brasil, tras su regreso al país.



Al trascender la noticia de su retorno, Manuel Zelaya recibió la visita de su madre, la señora Hortensia "Tenchita" Rosales Sarmiento viuda de Zelaya, en la embajada de Brasil, en la capital hondureña.



Fiel a su estilo de hombre popular, el presidente Manuel Zelaya entona una canción frente a su hija, Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya Castro, que sostiene a su sobrino y nieto del mandatario, Héctor Manuel. "Pichu" es una destacada dirigente y diputada por el Partido LIBRE.



El presidente Manuel Zelaya en conferencia de prensa, en la embajada de Brasil, en Tegucigalpa, junto al comunicador social, Milton Benítez, tras su regreso sorpresivo al país el 21 de septiembre de 2009, a tres meses del golpe de Estado.



Manuel Zelaya refugiado en su primera noche en la embajada de Brasil, con la fortaleza de sus principios democráticos y el apoyo del pueblo hondureño y la comunidad internacional que condenaron el golpe de Estado.



El presidente Manuel Zelaya en momento especial acompañado por su nieta, Irene Melara Zelaya; su madre Hortensia Rosales y de Olga Sarmiento (QEPD), madre la Presidenta Xiomara Castro.



Acompañados por decenas de seguidores, el mandatario Manuel Zelaya y su esposa, Xiomara Castro de Zelaya, reafirmaron desde la embajada de Brasil, su disposición a una solución en base al diálogo.



De las entrañas de un pueblo que llevaba dos años en movilizaciones a través del Frente Nacional de Resistencia Popular, FNRP, luchando contra la tiranía y el régimen oligarca, nació el Partido LIBRE, que desmontó al bipartidismo y la narcodictadura.

Creación del **Partido LIBRE**





En la Asamblea Extraordinaria del Frente Nacional de Resistencia Popular, en el Instituto Central "Vicente Cáceres", el 26 de junio del 2011, se acordó la creación del Partido LIBRE, para la construcción de una sociedad democrática e igualitaria.



El 15 de marzo de 2011, sucedió uno de los hechos más importantes en la historia de Honduras, cuando se procedió a inscribir el Partido Libertad y Refundación, LIBRE, ante el entonces Tribunal Supremo Electoral, TSE.



El exmandatario Manuel Zelaya, en conferencia de prensa del Frente Nacional de Resistencia Popular, FNRP, el 9 de diciembre de 2011, junto a Óscar Rivera, Enrique Flores Lanza, Juan Barahona y Gloria Oqueli, entre otros.



Con orgullo y la señal de victoria, el exmandatario y coordinador de LIBRE, Manuel Zelaya, muestra el documento de la fundación del Partido LIBRE, cuya plataforma ideológica es el Socialismo Democrático para la Refundación Nacional de Honduras.



Xiomara Castro encarnó el sentimiento de reivindicación del pueblo hondureño, devolviéndole la esperanza con las bases para la Refundación Nacional, hacia un futuro promisorio.

Primera **campana** **de LIBRE** para 2013





En sus comparecencias en diferentes lugares del país, la lideresa nacional, Xiomara Castro, recibía muestras de respeto y cariño de jóvenes y adultos en apoyo a su candidatura presidencial.



Masiva caravana vehicular anuncia con júbilo el arribo de la lideresa Xiomara Castro junto a su hija, Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya, a una de sus concentraciones políticas de cara a las elecciones de 2013.



Junto a militantes y dirigentes de LIBRE, la entonces candidata presidencial, Xiomara Castro, también se sumó a las “Marchas de las Antorchas”, contra la corrupción público-privada.



Multitudinario lanzamiento de la primera campaña electoral de Xiomara Castro en Galeras, Santa Bárbara, acompañada por el coordinador general del Partido LIBRE, Manuel Zelaya, el domingo 1 de julio de 2012.



Acompañada por miembros de su familia, incluyendo al expresidente Manuel Zelaya y dirigentes de LIBRE, Xiomara Castro, durante una multitudinaria concentración en Llano del Conejo, Santa Bárbara.



Multitudinario cierre de campaña de Xiomara Castro, para la zona central, en el proceso electoral de 2013, en el gimnasio Nacional de Ingenieros, en Tegucigalpa.



Xiomara Castro, Manuel Zelaya y Patricia Rodas durante la campaña electoral de cara a las elecciones generales de noviembre de 2017, concitando el cariño del pueblo hondureño.

Segunda **campaña de LIBRE** para 2017 Alianza de Oposición **contra la Dictadura**





Xiomara Castro le expresó su amor eterno a la Resistencia Popular por darle su apoyo y aportar su sacrificio en la lucha por la reivindicación democrática de Honduras.



Las fuerzas represivas blindadas con cascos, escudos, toletes, rifles y bombas lacrimógenas, frente a la movilización popular que llevaba una cruz grande, simbolizando el martirio del pueblo hondureño.



"Fuera JOH", fue una consigna para las elecciones de noviembre de 2017, que mediante fraude se adjudicó el nacionalista Juan Orlando Hernández, ahora preso en Estados Unidos, por narcotráfico.



En el cierre de campaña de la Alianza de Oposición contra la Dictadura en 2017, Beatriz Valle, Salvador Nasralla, Xiomara Castro, Loreley Fernández, la nieta Irene Melara Zelaya, el expresidente Manuel Zelaya, Guillermo Valle, Carlos Eduardo Reina, Gilberto Escobar Montalbán y el periodista César Silva.



El expresidente y coordinador general de LIBRE, Manuel Zelaya, rodeado por dirigentes y militantes durante una de las movilizaciones de cara a los comicios generales de 2017.



El exmandatario Manuel Zelaya al frente de una movilización de la Resistencia Popular, luego del fraude electoral asestado a la Alianza de Oposición contra la Dictadura, que lideró el Partido LIBRE.



Junto a su pueblo, el presidente Manuel Zelaya y su hija Xiomara Hortensia "Pichu" Zelaya, encabezan una movilización popular por las calles capitalinas.



Manuel Zelaya, doña Xiomara Castro y diputados de LIBRE soportaron "gaseadas" con bombas lacrimógenas en el Palacio Legislativo, sede del Congreso Nacional de Honduras.





2025: La victoria es Rixi

